

Des diplômes ont été remis à Fidel Castro et à José Ramon Fernandez lors de l'inauguration de la 50^e édition des Jeux Scolaires

Des diplômes spéciaux ont été remis au leader de la Révolution Cubaine Fidel Castro et à José Ramon Fernandez , président du Comité Olympique Cubain lors de l'inauguration de la 50^e édition des Jeux Scolaires Nationaux , effectuée au Colisée de la Cité des sports.

Miguel Díaz-Canel Bermúdez, premier vice président des Conseils d'État et des Ministres, a reçu le Diplôme d'honneur décerné au leader historique de la Révolution , en raison de son travail en faveur de la promotion de la compétition la plus importante du mouvement sportif à Cuba. Il a remis à son tour la distinction à José Ramon Fernandez.

Le gala, une fête toute en couleur, a débuté par le défilé des participants, puis elle a continué par des démonstrations collectives de gymnastique et d'autres activités culturelles en présence de gloires et d'étoiles du sport cubain.

Le nageur Cristian Ricardo a lu l'engagement des athlètes et Cecilia Juara l'a fait au nom des juges et des arbitres de la compétition l'une des plus saines options de l'été.

Javier Sotomayor, champion olympique et recordman mondial de saut en hauteur a été chargé d'allumer la flamme de la compétition qui réunira 6 320 sportifs, qui concourront dans 32 sports de la catégorie scolaire et 10 juniors.

Des délégations du Mexique, du Pérou, de la République Dominicaine , des États-Unis, du Danemark, du Chili , de l'Équateur du Venezuela et du Guatemala y assistent.

Christian Jiménez, président de l'INDER, l'Institut National du sport, de la Culture physique et des loisirs a déclaré que les Jeux Scolaires confirment année après année leur validité en tant que pépinière du système compétitif cubain.

« Leur réussite est énorme car 90% des médailles gagnées au Centraméricains et Caribéens de Carthagène des Indes en 2006 , 95 % des Panaméricains de Guadalajara en 2011 et 100 % des Jeux Olympiques de Londres ont été obtenues par des sportifs qui sont le fruit des Jeux Scolaires . Plus qu'un événement sportif c'est une expression pratique de formation des valeurs » a ajouté Christian Jimenez.



Radio Habana Cuba